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FACULTAD DE BIOLOGÍA 

SECRETARÍA 

 

JUNTA DE FACULTAD Nº 204 

ACTA 

En Sevilla, el 25 de enero de 2023 a las 11:00 h, se reúne en sesión ordinaria la Junta 

de la Facultad de Biología, presidida por el Decano José María Romero Rodríguez. Actúa 

como Secretario Eduardo Villalobo Polo. Asisten invitados por el Decano María José Huertas 

Romera, coordinadora del Máster en Genética Molecular y Biotecnología, y Miguel Escudero 

González, Vicedecano de Infraestructuras y Emprendimiento. Asisten las personas que 

figuran en el ANEXO I. 

El orden del día fue el siguiente: 

-Aprobación, si procede, del Acta de la Junta anterior. 

-Informe del Decano. 

-Propuesta y aprobación, si procede, de la distribución del presupuesto del Centro 

para el año 2023. 

-Propuesta y aprobación, si procede, del límite de admisión de alumnos en las 

Titulaciones del Centro para el curso académico 2023/2024. 

-Propuesta y aprobación, si procede, para cambiar una asignatura del MUBA de 

cuatrimestre. 

-Propuesta y aprobación, si procede, para la solicitud de la adscripción del Máster en 

Genética Molecular y Biotecnología a la Facultad de Biología. 

-Asuntos de trámite. 

-Ruegos y preguntas. 
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Aprobación, si procede, del Acta de las Junta anterior. 

El Decano cede la palabra al Secretario, quien indica que el Acta a aprobar es la de la 

Junta de Centro ordinaria número 203. Preguntados los asistentes, el acta se aprueba por 

asentimiento. 

Informe del Decano. 

El decano toma la palabra para, en primer lugar, mostrar sus condolencias, y en 

especial a nuestra compañera Laura Serrano, por el fallecimiento del compañero del 

Departamento de Genética, el profesor Pepe Casadesús. A continuación, se resumen los temas 

tratados por el Decano en su informe: 

-Simulacro en los edificios del Centro: se han detectado algunos fallos y se tomarán medidas 

para mejorarlos. 

-Ahorro energético en la Universidad: se pretende que el edificio Rojo esté cerrado el mes de 

agosto, excepto los servicios esenciales del SIC. 

-QUIFIBIOMAT: éxito de participación, con más de 1300 estudiantes de 45 institutos. 

Agradece la ayuda de aquellos que colaboraron en su montaje y desarrollo. 

-POAT: la petición ha sido financiada con 4400 euros, y entre las actividades que recogen 

está el QUIFIBIOMAT, el Salón de Estudiante o la Feria de la Ciencia. 

-Financiación de la equipación del equipo de baloncesto del Centro. 

-Celebración del Campus inclusivo: también fue todo un éxito y se agradece la participación 

de miembros de nuestra comunidad, en especial al profesor Pablo López. 

-Programas de movilidad: el Centro tiene 10 SICUE entrantes y otros tantos salientes y 27 

ERASMUS entrantes y 46 salientes. Se están recuperados los niveles de intercambio previos a 

la pandemia. Se está preparando un programa de mentoría para estudiantes de movilidad 

entrante. 

-Jornadas de Emprendimiento del MUBA: organizado por Fran Balao, coordinador de los 

estudios y con bastante aceptación por los estudiantes. 

-Fallados los premios a la publicación del mes. 

-Felicitarnos porque se celebra el día del Biólogo. 

El decano cede ahora la palabra al Vicedecano de Infraestructuras y Emprendimiento 

para que detalle el gasto realizado por el Centro en el año 2022. Con la ayuda de una 
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presentación, el Vicedecano indica que los ingresos fueron un poco más de 156.000 euros y 

los gastos un poco más de 154.000 euros, por lo que el Centro tuvo un saldo a favor de 

aproximadamente 2000 euros, tal y como se refleja en la siguiente tabla: 

 

A continuación, el Vicedecano detalla los gastos corrientes, en infraestructuras y en 

equipamiento de laboratorio, tal y como se muestran en las siguientes tres tablas: 
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En algunas partidas el Vicedecano detalla el gasto particular realizado, sobre todo en 

lo referente a los laboratorios Generales de Prácticas. El Vicedecano pregunta a los asistentes 

si necesitan alguna aclaración o información adicional y no se piden, por lo que finaliza su 

intervención. 

-Propuesta y aprobación, si procede, de la distribución del presupuesto del Centro para 

el año 2023. 

El Decano cede de nuevo la palabra al Vicedecano de Emprendimiento e 

Infraestructuras para que explique el presupuesto que se maneja para el año 2023. Con una 

presentación, el Vicedecano indica que es menor que el del año anterior, de unos 108.000 

euros aproximadamente. Como se indica en la tabla, a continuación, el Vicedecano solicita 

que, como en ocasiones anteriores, se reparta el presupuesto por la mitad para los dos 

capítulos de gasto. 

 

El Decano pregunta a los asistentes si están de acuerdo con la repartición de 58.960 

euros para el capítulo II y 50.000 para el I y por asentimiento se aprueba la propuesta. 

Propuesta y aprobación, si procede, del límite de admisión de alumnos en las 

Titulaciones del Centro para el curso académico 2023/2024. 

El Decano cede la palabra al Videcano de Ordenación académica, quien indica que la 

propuesta de los límites de admisión de estudiantes es igual a la de los años anteriores, esto 

es, 200 para el Grado en Biología, 55 para el Grado en Bioquímica, 25 para el MUBA y 20 

para el MADOBIS. Indica asimismo que se ofertarían 5 plazas para estudiantes de traslado de 

Universidades españolas y otros tanto para las extranjeras. En este punto Francisco Romero 

formula dos preguntas que son respondidas por el Vicedecano. Finalmente, el Decano 

pregunta a los asistentes si se aprueba la oferta del Centro, lo que se realiza afirmativamente 

por asentimiento. 

Propuesta y aprobación, si procede, para cambiar una asignatura del MUBA de 

cuatrimestre. 
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El Decano cede la palabra al Vicedecano de Ordenación Académica, quien indica 

que la Comisión Académica del MUBA decidió cambiar la asignatura Ciencia y Sociedad 

desde el primer al segundo cuatrimestre, argumentando el cambio. En este punto Beatriz 

Benítez realiza una pregunta que es contestada por el Vicedecano. A continuación, el Decano 

pregunta a los asistentes si se aprueba el cambio, lo que se hace afirmativamente por 

asentimiento. 

Propuesta y aprobación, si procede, para la solicitud de la adscripción del Máster en 

Genética Molecular y Biotecnología a la Facultad de Biología. 

El Decano toma la palabra para explicar sucintamente por qué se quiere solicitar el 

cambio. Luego, cede la palabra a María José Huertas, coordinadora del Máster, quien indica 

que, efectivamente, con la adscripción del Máster al Centro se mejorarían la gestión y la 

organización académica. Otro de los argumentos que esgrime es que, además, los estudiantes 

se podrían matricular en el Programa de Doctorado en Biología Integrada, que es del Centro, 

Finalmente arguye que, desde el Centro Internacional, donde actualmente está adscrito el 

Máster, no le dan el apoyo que necesita para su gestión. Expresados los argumentos, piden la 

palabra Francisco Romero para hacer varias preguntas, que son contestadas por el Decano, y 

Mari Cruz González para presentar algunos argumentos más a favor de la adscripción. 

Finalmente, el Decano pregunta sobre si se apoya la propuesta a lo que se contesta 

afirmativamente por asentimiento. 

Asuntos de trámite 

El Secretario toma la palabra e indica que no llegó a la Secretaría del Centro tramite 

alguno que deba tratarse en este punto del orden del día. 

Ruegos y preguntas. 

Pide y toma la palabra José Liván Vargas, Delegado de Estudiantes, para pedir, si es 

posible, que en segundo curso del Grado en Biología todas las asignaturas tengan el mismo 

número de grupos, para que así se facilite la matriculación de los estudiantes en este curso. A 

continuación, toma la palabra el Decano para indicar que eso no depende de la Facultad sino 

del Rectorado y que el número de alumnos de muchas de las asignaturas de segundo de 

Biología no justifican el que haya un número superior de grupos. Dicho esto por el Decano, se 

establece un debate en el que intervienen el Delegado de Estudiantes, el Vicedecano de 

Ordenación Académica, Carlos María López-Fe, Mercedes García y Francisco Ramos, 

quienes exponen sus pareceres. Tras las réplicas del Decano y contrarréplicas, el debate 
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concluye por parte del Decano indicando que se intentará negociar con el Rectorado el 

número de grupos de prácticas de las asignaturas de segundo. 

No habiendo más intervenciones ni ningún otro tema a tratar, se levanta la sesión, 

siendo las 12:15 h. De todo lo cual doy fe como Secretario. 

 

Vº Bº  

EL DECANO, 

 

 

Fdo. José María Romero Rodríguez 

       

 

 

Fdo.: Eduardo Villalobo Polo 
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ANEXO I (37 ASISTENTES) 

Decano José María Romero Rodríguez, Secretario Eduardo Villalobo Polo y Delegado de 

estudiantes José Liván Vargas Castro. 

Rosario Álvarez Morales, Beatriz Benítez Temiño, Beatriz Bermúdez Pulgarín, Ascensión 

Blasco Cortés, Josefa Borrego Moro, Jesús de la Cruz Díaz, Lucía Domínguez García, 

Cristina Echevarría Ruiz de Vargas, Daniel Franco Coronil, Mercedes García González, Sofía 

García-Mauriño Ruiz-Berdejo, María Cruz González García, Luis Herrero Rama, Irene Lavi 

García, Carlos María López-Fe de la Cuadra, Sergio López Martín, María José Marín Bernal, 

Miguel Molero Casado, Fernando Publio Molina Heredia, José Antonio Monreal Hermoso, 

Rafael Jesús Montoro Laseca, María Cruz Muñoz Centeno, José María Ortega Rodríguez, 

Andrés Pedraza López, Jesús Pérez Muñoz, Francisco Ramos Morales, Miguel Ángel 

Rodríguez Carvajal, Francisco Romero Portillo, Mercedes Roncel Gil, Damián Ruales Yépez, 

José Francisco Ruiz Pérez, Laura Serrano Martín, Agustín Vioque Peña y María Zunzunegui 

González. 

Excusan su asistencia Lorena Martínez Zavala, Esperanza Rodríguez Matarredona, Alfredo 

Rubio Casal y Francisco Manuel Vega Moreno. 
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